



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades



Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad

www.iusevillaciudad.org Diciembre 2014. Número 2.583 comunicacion@iusevillaciudad.org

LA FIESTA DEL MILITANTE DE NERVIÓN-SAN PABLO HOMENAJEA A JOSÉ MANUEL GARCÍA



En la sede de la Asociación de Amistad con Cuba “Bartolomé de las Casas”, se dieron cita los militantes de la Asamblea de Nervión San Pablo para celebrar un encuentro festivo y fortalecer los lazos entre sus miembros. Al mismo acudieron el Coordinador Local, **José Manuel García** y **Antonio Rodrigo Torrijos** y algunos otros componentes de la dirección local. El responsable

de la Asamblea, **Alejandro Sánchez** tuvo ocasión de expresar a García el cariño que la militancia le profesa, así como le agradeció, con unas emocionantes palabras, la generosidad y el esfuerzo que con que ha trabajado desde su puesto de concejal, al que ahora acaba de renunciar injustamente. Un ejemplar de este boletín, que iba dedicado a apoyar la lucha de la

Corrala, fue el detalle con que le agasajaron. <http://bit.ly/1v0OVzI>

Igualmente, ambos, García y Torrijos, recibieron un ejemplar del libro “¿De qué se nos acusa?” que su autor, Alejandro Sánchez, va a presentar el próximo miércoles 17 en Sevilla, a las 19:00, Aula de Grados de la Facultad de Filología de la Universidad.